



R I 会長方針

会 長 篠原 啓一  
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F  
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10  
 最終例会18:30 レストランばんび  
 会報委員 岩間 貴宏・鹿志村勇夫・大作 幸恵・富岡 公

(先週例会) 2019年10月9日 NO. 12

(本日例会) 2019年10月23日例会 (通算NO. 2894)

## 本日のプログラム(10月23日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ R財団委員会担当卓話

## ◎ ゲスト紹介

昨年度米山奨学生 王峰宇さん  
 米山奨学生 秦冉さん

## ◎ 会長タイム(篠原会長)

こんにちは。昨年度米山奨学生の王さん、お帰りなさい。秦さん、卓話よろしくお祈りします。

月曜日に、平根委員長のもと会員の皆さんにお手伝いをいただき献血事業が行われました。残念ながら雨がちらついて、献血者数は例年より少なかったようですが、クラブとしては大いにPRできた場になったと思います。小林さんには、朝からずっとお手伝いいただきありがとうございます。

この日の午後到大森会員のお見舞いに行っていました。リハビリ室で1時間弱を過ごし、その後病室でいろいろとお話をさせていただきました。9/26に手術をして抜糸も終え、歩行器で歩くリハビリをしていました。奥様と来年ハワイでの国際大会に行くのを目標にしていると話していま

したが、まずは60周年式典に参加して欲しいというお願いをしてみました。手術がよい結果になって、ご本人もほっとしている様子でした。早く復帰されることを期待しています。

My Rotaryにご自分で登録された方がいると聞きしていたのですが、9月末時点で前と人数が変わっていません。再度確認をお願いします。現在の登録状況を回覧しますので、私どもで代理登録を希望の方はその旨をお名前の脇にご記入下さい。

11/24(日)に地区の新会員オリエンテーションが行われます。入会3年未満の方を対象に、ロータリーの基本を講演いただくということですから、ぜひ積極的にご参加いただきたいと思っております。

今日は塩原拓海会員が、中村ガバナーの随行で高萩クラブの公式訪問に行っています。

高和会員が、茨城塩元売株式会社の方で100%の配当をしたということで、ぜひ米山奨学会に10万円の寄付をというお申し出をいただきました。

## ◎ 幹事報告(草野幹事)

- ① 11/24(日)新会員オリエンテーション  
対象の皆様にはご案内をしました。出席される方は幹事までご連絡をお願いします。
- ② 11/13ガバナー公式訪問の出欠表を回覧します。

## ◎ 副幹事報告（澤島副幹事）

回覧…My Rotary登録状況

## ◎ 委員会報告

### 社会奉仕委員会（平根委員長）

10/7献血事業には多くの皆様にご出席いただきまして誠にありがとうございました。小林会員と滑川事務局さんには差し入れを頂戴しまして、ありがとうございました。受付けは60名、採血をされた方は56名ということでした。

・11/9.10 常陸秋そばフェスティバル  
山吹運動公園、9時集合 詳細は後日発表

## ◎ 米山奨学会担当卓話

### 《平根米山委員会副委員長》

今月は米山月間ということで、皆様にご寄付のお願いをしております。王さんや秦さんの奨学金を支えているのは、私達からの寄付です。ぜひともよろしくお願ひします。本日配付した寄付申込書には、口座引落しか現金納入かを手書きで書き添えていただければ助かります。

### 《王峰宇さん挨拶》

お久しぶりです。久しぶりに参加した感想は、やはり例会のご飯は美味しいということです。9月に無事博士後期課程を修了し、学位記を貰いました。ただの1枚の紙ですが、貰うまでは大変でした。最後の発表会の前はほとんど寝られなかったし、発表会の時は1人の教授にボコボコにされました。修了式前日は39度の熱が出ました。良かったことは、平根さんが自分の両親の代わりに修了式に出席してくれたことで、心強かったです。

### 《秦冉さん卓話》

今日私は民族衣装を着ています。この服は漢民族の伝統的な衣装で漢服といいます。今日は漢服を着ている私のことについて話したいと思います。

**出身地** 内モンゴル・包頭市 …紹介…

**留学** 大学を卒業してから北京で働いていました。半年して仕事が認められ係長に昇進した頃、自分の目標や将来についてだんだん明確になって、もっと上を目指したいと思うようになりました。会社では日本の管理法を使っていて、それがきっかけで日本に興味を持ちました。課長昇進か留学か、とても悩み、両親とも相談して、2017年日本へ来ました。今振り返って、留学を選んで本当に

良かったと思っています。

**日本と中国** …教育・生活環境等の違い…

**研究** 私の研究は、簡単に言うと二酸化炭素の測定です。私の研究室では、10年以上県内の二酸化炭素を測定しています。自分で作った装置を9月に内モンゴルへ置いてきました。今も観測しています。来年9月の回収が楽しみです。

**進路** 私は将来日本で就職したいです。8月にNECのインターンシップへ行きました。NECは、社会インフラ、防災システムなどいろいろなことをやっています。ロータリーの社会貢献活動を思い出しました。私も将来自分の知識を活用して社会に貢献できることをやりたいと考えています。奨学金のお蔭で、就活の準備もできるし、研究にも集中できるし、ボランティアにも参加できます。これは全部ここにいる皆様がくれた力です。本当に心から感謝したいと思います。

## ◎ ニコニコボックス（平根委員）

### 共通テーマ

「秦冉さん、卓話楽しみです!」 14名

### 自由テーマ

「妻の誕生祝をいただいて。」 澤島

「月間に付米山に拾萬円予定。」 高和

「映画『ある町の高い煙突』割引券ご自由にお持ち帰りください。」 橘

「誕生祝ありがとうございました。」 事務局滑川

「宮本町の火災、消防団のお力に感謝します。」

和田忠彦

「結婚祝を頂きありがとうございました。」 小林

「王さん卒業おめでとう。」 平根

「献血お世話になりました。」 平根

今週計 32,000円

累計 459,000円

## ◎ 出席委員会報告（石川主税委員）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
37名	21名(mu-)	1名	58.3%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ 1名)